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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IMA 

REALIZADA EM 29 DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 

Às quatorze horas e trinta minutos do dia vinte e nove de agosto de dois mil e vinte e três, 

reuniu-se no Auditório, o Conselho Deliberativo do Instituto de Macromoléculas Professora 

Eloisa Mano (CODIMA), sob a presidência da Diretora do Instituto, Professora Maria Inês Bruno 

Tavares. Aberta a sessão, a Professora Maria Inês Bruno Tavares, tendo como pauta os 

seguintes itens: Item 1º: Informes da Direção; Item 2º: Alteração da data da licença de Pós-

doutorado no exterior do Professor Fernando Gomes de Souza Junior, de agosto de 2023 para 

agosto de 2024; Item 3º: Alteração da disciplina da Graduação MMP005 – Microplásticos e 

Nanotecnologia, de carga horária de 60 horas para 90 horas e com a seguinte distribuição: 30 

horas de aula teórica e 60 horas de aula prática; Item 4º: Exclusão de pré-requisito da disciplina 

MMP069 – Aditivos Poliméricos Setor Petróleo. A disciplina atualmente possui o pré-requisito 

IQ128 – Química Orgânica I, do qual a Professora Elizabete Fernandes Lucas pede a exclusão; 

Item 5º: Alteração da Ementa da disciplina de Graduação MMP066 – Caracterização de 

Polímeros. Relator: Professor Luis Claudio Mendes. Item 6º: Inclusão de Representante 

Suplente dos Discente da Graduação no CODIMA, o aluno Otávio Daflon Coutinho; No Item 1º: 

a) A professora agradeceu e parabenizou a Comissão Organizadora pelo sucesso da 17ª 

Semana de Polímeros Professora Eloisa Mano pela realização desta de forma exemplar, pois 

todos os integrantes se empenharam fortemente para sua realização, agradecendo a todos na 

pessoa do Professor Alexandre Carneiro Silvino Coordenador de Extensão, no evento cerca de 

600 participantes estiveram presentes; b) A Professora Maria Inês também agradeceu aos 

Professores que ministraram as palestras e alunos pela apresentação dos seus trabalhos, e a 

todos que integraram a 15ª Semana de Nanotecnologia, que foi um sucesso, e em especial 

agradecer a Marina Sacramento e ao o Thiago Muller pelo empenho para a realização do 

evento, informou ainda que a semana de nanotecnologia contou com a participação de 701 

pessoas; c) por fim a professora Maria Inês lembrou ao corpo social que em no dia 27 de 

setembro ocorrerá o 1º Low-field NMR  Applied to Food, será realizado de forma remota e está 

agendado na página do IMA. Após a professora perguntou aos conselheiros se tinham algum 

informe para fazer. A Dra. Juliana Oliveira Pereira, Representante Técnico-Administrativo 

avisou que enviou um e-mail para todos sobre o TGA2 que por apresentar problemas está em 

Teste, e que apresenta defeito pode estar na balança, informou ainda que já fez contato dom o 

técnico do equipamento. A Professora Maria Inês autorizou a visita do técnico para confirmar 

se o defeito se encontra realmente na balança e trocar a mesma.  O Professor Fernando Gomes 

de Souza Junior comunicou a realização do SBPMAT e que o Vice-Reitor da 

Mahatma Gandhi University, Professor Sabu Thomas, foi convidado para este encontro e 

passar uns dias no Rio de Janeiro e que o mesmo virá ao IMA no dia 17 de outubro às 14 horas 

para uma palestra. Item 2º: A Professora Maria Inês Bruno Tavares informou sobre a solicitação 

de alteração da data da licença de Pós-doutorado no exterior do Professor Fernando Gomes 

de Souza Junior, de agosto de 2023 para agosto de 2024, solicitação feita em função dos 

tramites necessários. Após, a Professora Maria Inês Bruno Tavares perguntou aos 

Conselheiros se havia alguma dúvida e como não houve manifestação o pedido de mudança 

da data foi votado e aprovado por unanimidade, com abstenção técnica do Professor 

Fernando Gomes de Souza Junior. No Item 3º A Professora Maria Inês Bruno Tavares informou 

sobre a alteração solicitada pelos discentes na disciplina da Graduação MMP005 – 
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Microplásticos e Nanotecnologia, de carga horária de 60 horas para 90 horas e com a seguinte 

distribuição: 30 horas de aula teórica e 60 horas de aula prática. A professora Maria Inês 

perguntou aos Conselheiros se havia alguma dúvida e como não houve manifestação, em 

votação a mudança de carga horaria da disciplina MMP005 foi aprovada por unanimidade. 

Item 4º A Professora Maria Inês explicou sobre a exclusão de pré-requisito da disciplina 

MMP069 – Aditivos Poliméricos Setor Petróleo. A disciplina atualmente possui o pré-requisito 

IQ128 – Química Orgânica I, o qual a Professora Elizabete Fernandes Lucas solicitou a 

exclusão. Após, a professora Maria Inês perguntou aos Conselheiros se havia alguma dúvida 

e como não houve manifestação o pedido de exclusão do pré-requisito foi votado sendo 

aprovado por unanimidade. Item 5º: Este item trata da alteração da Ementa da disciplina de 

Graduação MMP066 – Caracterização de Polímeros, que faz parte da modernização das 

emendas do curso de Graduação em Nanotecnologia para aumentar a qualidade da formação 

dos alunos. As disciplinas estão sendo reformuladas para melhor qualificação dos alunos, o 

relator desta solicitação foi Professor Luis Claudio Mendes. A Professora Maria Inês leu o 

parecer do relator que foi favorável.  A Professora Maria Inês perguntou aos Conselheiros se 

havia alguma dúvida e como não houve manifestação, foi colocado em votação o parecer do 

relator e este foi aprovado por unanimidade. Item 6º: A Professora Maria Inês explicou, que 

o representante atual dos discentes da Graduação de Nanotecnologia não tem suplente, pois 

ele era o suplente e assumiu como membro efetivo e, tendo em vista a necessidade de um 

suplente foi trazido a Direção a solicitação da inclusão do discente Otávio Daflon Coutinho de 

como Representante Suplente dos Discente da Graduação no CODIMA. Após a Professora 

Maria Inês Bruno Tavares perguntou aos Conselheiros se havia alguma dúvida e como não 

houve manifestação a inclusão do aluno Otávio Daflon Coutinho como representante Suplente 

da Graduação no CODIMA foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, 

encerrou-se a reunião às 14:50h e, eu Solange Regina Gomes Bergamini, secretária ad hoc, 

lavrei a presente ata, por mim assinada e pela Presidente da sessão. Rio de Janeiro, 29 de 

agosto de 2023. 
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